

Santo al Señor

Descripción

Zacarías 14:16-21.

¿Alguna vez has olvidado si has usado o no una prenda de vestir? ¿Cómo se determina si está limpio o no? Si eres como yo, le das un buen olfato para probarlo.

Un papel clave de los sacerdotes israelitas era distinguir continuamente entre lo limpio y lo impuro, lo santo y lo común. Este trabajo era mucho más serio que resolver un percance con la lavandería: no acercarse a lo santo y lo común de acuerdo con los mandamientos del Señor podía resultar en un castigo tan severo como la muerte (Levítico 10:3, 10; 2 Samuel 6:7).

Al final de Zacarías, vemos un hermoso destello de un día venidero en el que la distinción entre lo santo y lo común ya no es necesaria; los objetos más ordinarios, como las ollas con las que cocinamos, serán santos y apartados para el Señor. Los objetos comunes, como las campanas de los caballos, llevarán la inscripción que antes estaba reservada solo para los tocados de los sumos sacerdotes: SANTO AL SEÑOR (v. 20; Éxodo 39:27-31).

Incluso ahora estamos llamados a tratar todo lo que tenemos como del Señor y a ofrecernos a nosotros mismos como sacrificios santos y vivos (Romanos 12:1).

Autor: Miranda Musick

Fecha de creación

2025/07/09